
Предприятия отрасли сохранили устойчивое финансовое
положение, отметили на итоговой коллегии, прошедшей
в Минсвязи

Сегодня на итоговой коллегии обсудили  вопросы социально-экономического развития отрасли
за январь-декабрь 2024 года, а также поставили задачи на 2025 год.

Как рассказал министр связи и информатизации Константин Шульган, основной показатель,
отражающий работу организаций министерства связи, – это инвестиции в основной капитал. И
за январь-декабрь 2024 года он выполнен в полном объеме и составил 104,8%. 

«Инвестиции – это источник нашего дальнейшего развития», – подчеркнул министр.

 

«Принятие мер по снижению затрат во всех отраслях экономики – поручение Главы
государства. С 2025 года – данный показатель является и целевым для Минсвязи. Потому
обращаю внимание руководителей организаций на дальнейшее неукоснительное его
выполнение, – отметил министр. 

Выделил министр и достойные результаты работы по основным направлениям деятельности
отрасли.

Так, по почтовой деятельности рост валовой добавленной стоимости оценивается на уровне
102%. Темп роста доходов от услуг почтовой связи –103,1%. Наибольший удельный вес в
структуре занимают доходы от услуг по пересылке отправления письменной
корреспонденции, выплаты пенсий и пособий, приема подписки и доставки печатных СМИ,
пересылки посылок и отправлений внутренней ускоренной почты.

«У РУП «Белпочта» резервы еще есть. На текущий момент ведется работа по разработке
стратегии развития почты. И одно из новых современных направлений, которое готовится
освоить национальный почтовый оператор, –  это создание электронной платформы для
ведения дистанционной торговли», – рассказал Константин Шульган. 

Отметил министр и достигнутые успехи по развитию электросвязи в нашей стране. На сегодня
Беларусь в этом направлении на лидирующих позиция в мире. Более того, в республике
реализуются мероприятия по снижению цифрового неравенства между крупными городами и
малыми населенными пунктами.

«Значительный вклад внесли предприятия отрасли в развитие Республиканской системы
мониторинга общественной безопасности, аналогов которой нет в мире. Мы видим, что
система уже показывает свою эффективность. На наших улицах спокойно, что ценят не только
наши граждане, но и туристы», – подчеркнул министр. 

В области развития сотовой связи в республике также реализован ряд важных проектов.
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Например, проведена значительная работа по  созданию комфортных тарифов для
пользования услугами  связи и передачи данных   на территории Союзного государства, в
целом  приняты меры по улучшению качества сотовой связи на территории республики.

«При условии выполнения намеченных планов, нашей стране  удастся сделать качественный
скачок в развитии связи. Его непременно заметят все абоненты, важнейшим итогом станет
стирание границ между городом и деревней»,– рассказал глава отрасли. 

Остановился в своем докладе Констатин Шульган и на роли министерства в
координировании управления работ по цифровизации отраслей экономики. Так,
Советом по проектам в сфере цифрового развития в 2024 году одобрено 76 проектов, из них
мероприятия республиканского уровня – 32, регионального – 44. Большая часть проектов
направлены на разработку программного обеспечения. Актуальным направлением в этом виде
деятельности министр выделил взаимодействие с регионами, где цифровые преобразования
только начинают происходить.

Внесло министерство и свой вклад в восстановление работы it-сектора Республики
Беларусь. Отмечена положительная динамика валовой добавленной стоимости по секции
«Информация и связь».

Обозначил руководитель отрасли и  задачи на 2025 год. Основа – это 4 целевых показателя,
установленных правительством. В частности, темпы роста инвестиций  в основной капитал,
темп роста компьютерных, телекоммуникационных и информационных услуг, снижение уровня
затрат на производство и реализацию продукции. Но кроме них за отраслью сохраняются и
другие ориентиры. 

«Задачи на 2025 год  амбициозные. Но связисты никогда никого не подводили и по всем
направлениям выполняли то, что поручено», – подчеркнул министр.
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